



1学期終業式の日となりました。本校においては1学期間大きな事故もなく、子どもたちが元気な様子で学校生活を送れたことをとてもうれしく思います。保護者や地域の方々の本校の教育活動に対するご理解とご協力に感謝申し上げます！

明日から長期の夏休みとなりますが、部活動に入っている生徒にとっては、県大会への出場や新チームとしての大会、駅伝の練習も始まります。また、SSSの取組など、子どもたちにとっては自分自身を成長させる機会も設けられております。生徒一人一人にとって充実した夏休みを過ごし、また、みんなで創る「笑顔が絶えないチーム本中」の2学期がスタートできることを期待しています！

生徒の皆さんは病気やけが、交通・水難事故などには十分気をつけて、8/26（月）の始業式にはみんなが元気な姿で登校してくれることを楽しみにしています！

★1学期の大清掃★

7/17（水）は大清掃でした。各クラスでは、子どもたちが1学期間使った教室に感謝しながら床磨きに励んでいました。



★1学期終業式★

1学期の終業式は、各教室をリモートでつないで行いました。

【生徒代表あいさつ】

1学年代表:具志堅優幸

私達1年生が入学して早くも1学期終了を迎えました。振り返ってみると、1年生のために沢山の行事がありました。特に強く心に残っているものは、新入生歓迎球技大会です。1年生にとっては、初めての行事だったので、不安でいっぱいでした。応援練習も最初はやりたくない気持ちもありました。けれど、3年生や2年生の頑張る姿を見て勇気づけられました。今でも、あのときもっと応援の声出し頑張れたのになという心残りもあります。私達1年生は、先輩から沢山のことを学びました。2学期は、先輩たちのために動ける1年生になりたいと思います。



2学年代表:上原一花

私達2年生は、中堅学年として3年生を支え、先輩として1年生をリードするように努力してきました。2年生になって成長したところは、1年生の頃よりも自分達で考えて行動できるようになったことです。課題点は、クロムブックの使い方や授業態度が悪かったところです。2学期はお互い注意し合って直していきたいです。2年生は行事がとても盛り上がるので、各クラス全力をつつけて、3年生のためにも盛り上げていきたいです。夏休みは、水難事故などにも気をつけて、楽しんでいきたいです。

3学年代表:具志堅希愛

1学期を振り返ると、私は去年よりも自分から周りに声かけができるようになりました。クラスでは、3年生の最初の時期と比べて数学の学び合う場面や社会、理科のカフェなどで授業の姿勢はよくなっていると思います。でも一方で、授業中の私語やクロムの使い方がまだ改善が必要だと思うので、2学期は1学期のいいところを伸ばして、悪いところは直して、みんなが協力して2学期の運動会や合唱コンクールなどを成功させたいです。また、3年生は一つ一つが最後の行事なので、みんなで楽しく盛り上がり行事を終わりたいです。

生徒会代表:玉城彩希

いよいよ夏休みが始まります。皆さんは、1学期を振り返ってどうですか。1年生の皆さんは、初めての中学校生活で慣れないことや不安なこともあったと思いますが、行事を通して学校生活にも少しずつ慣れてきたことでしょう。新入生歓迎球技大会では応援合戦を通してみんなで団結することができました。中体連では、それぞれの部が目標に向かって一生懸命頑張ったと思います。今年の生徒会スローガン「一心不乱に突き進め笑顔が絶えないチーム本中」に掲げているように、笑顔を絶やさず何事にも一生懸命頑張っていきましょう。明日から夏休みです。けがや事故に気をつけて充実した夏休みを過ごしましょう。

【校長あいさつ】※前半部分省略

チームワークとは、「自分一人ではできないことを、同じ目標をもって集まった仲間が、それぞれのカや役割を生かして協力し助け合うカ」のことです。チーム一人一人の個性や役割、カは、それぞれ違っていても、チームの仲間一人一人がもつカを合わせると、お互いの弱点を補いあうことができ、大きな成功に近づくことができるようになります。でも、優勝や勝ち負け、成功や失敗もあります。チームワークの「良さ」は、結果だけではきまりません。目標に向かって、一人一人のカをまとめること、仲間とともに同じ思いや考えをもって、ともに協力すること、共に努力することがとても大切なことです。

皆さんの学級は、一人一人が頑張っていましたか、みんなが助け合っていましたか、みんなで努力しあっていましたか？ 一人一人を大切にしよう「学級の心」はそろっていますか？

3年生の教室の廊下に、「一人じゃない」の掲示物があります。

皆さんの中には、これまでの授業や学習を通して、「わからない自分」「できない自分」に不安を感じて、困っている生徒はいませんか？世の中は、勉強することも含めて、わからないことだらけです。校長先生も、周りの大人や先生方も、「わからないこと」「わからない勉強」がたくさんあります。わからない自分は、はずかしい自分ではありません。できない自分も恥ずかしい自分ではありません。

自分が「わからない」「できない」と思ったときに初めて、周りの人のカを借りて、教えてもらうことに気づきます。周りに助けられること、また、助け合うことの大切さに気づきます。

沖縄の方言で、「教える」のことを「習わす(ナラースン)」と言います。沖縄の人々は、昔から、習うことが勉強するとき大切にすることを伝えています。

まわりの同級生に、先生に、自信をもって助けてもらいましょう。これも、本中チームワークの一つです。

明日から、夏休みです。休みの期間中は、各部活動の取組や駅伝大会に向けた練習も予定されていますが、1学期にやり残した学習等にも計画的に取り組み、自信を持って2学期がスタートできるようにしていきましょう。それでは、夏休みの間に事故やケガなどに合わないよう、自分の命を守る行動には十分気を付けて、2学期、また、みなさんの笑顔に会えることを期待しています。

★県夏季総体・九州夏季総体選手激励会★

7/22(月)から約一週間かけて開催される沖縄県夏季総体及び九州夏季総体に参加する選手の激励会が行われました。各競技に参加する部活のキャプテンがそれぞれ決意表明を行いました。



—1回戦の大会日程— ※2回戦以降は県中体連HPをご参照ください。

【7/22(月)】

女子バスケット(真志喜中体育館): 本部vs大里 10:20開始予定

サッカー(具志川多種目A面会場): 本部vs那覇 10:00開始予定

男子バレー(本部町民体育館): 伊豆味・本部vs長嶺 2試合目

女子バレー(): 本部vs仲井真 2試合目

女子ソフトテニス(県総合運動公園16コート): 本部vs美東 2試合目

【7/23(火)】

野球(セルラースタジアム): 本部・上本部vs平良 11:00開始予定

【7/24(水)】

卓球男子団体・女子団体予選リーグ戦(県総合運動公園体育館)

沖縄県吹奏楽コンクール(沖縄市民会館大ホール): 11:00演奏開始

—九州大会—

8/6(火): 陸上2年100M(トランコスモスタジアム長崎) 備瀬智生

8/9(金): 相撲(うるま市具志川運動公園具志川ドーム) 宮原金太郎